

Barcelona, 28 de marzo de 1953

Sr. Don Rodolfo Bosque Carceller
MURCIA.

Mi distinguido amigo:

Celebro en grado sumo haber recibido su envío. "Murcia y los Reyes Católicos" es una obra muy interesante, que aclara no poco los extremos de la política de fronteras de los Reyes Católicos y nos da una impresión viva de la repercusión que halló en esas tierras la nueva orientación de la monarquía. Mis congratulaciones más firmes.

Del libro se hará una reseña en el 2º número del "Índice histórico español", boletín de información historiográfica que editamos en esta Universidad y aparecerá próximamente.

Le saluda afectuosamente,